
 

 

様式第３号（第５、第６の１、第６の２関係）（その１） 

 

朝 倉 警 察 署 協 議 会 会 議 録 

朝倉警察署協議会 

 

開催年月日時 
 令和６年２月１３日  午後２時５５分 から 

 令和６年２月１３日  午後４時１０分 まで 

 

  

 
開 催 場 所          朝倉警察署 署長室 

 

 

出 席 者        

警察署協議会 会長以下６名 

 

  

 

警 察 署        
署長、総務課長、生安課長、交通総務係長、 
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 【開会】（総務課長） 

令和６年第１回朝倉警察署協議会を開会する。 

 

【署長挨拶（要旨）】 

昨年１２月に開催した前回の協議会以降、管内では大きな行事もなく、年末年

始も平穏に推移し、また「二十歳の集い」などの成人式関連行事でも大きな混乱

は見られなかった。 

ただ、全国的に見ると、石川県で大地震が発生し、羽田空港では航空機同士の  

 衝突事故が発生した。県内でも北九州市で大規模な火災が発生し、令和６年はど

うなるだろうかと不安を感じた方も多かったと思われる。   

このような状況を受け、本年の仕事始めに際し、主に地域警察官に対してであ

るが、元気に活動する制服警察官の姿を住民の方々にしっかり見せて安心してい

ただこうと指示をしたところである。 

また、新入学シーズンを控え、通学路などにおける児童の安全確保も重要にな

ってくることから、署員一同、地域住民の方々に安心して生活していただけるよ

う、しっかりと活動をしていく所存である。   

 

【会長挨拶（要旨）】 

本日はお忙しい中、協議会に出席いただき御礼申し上げる。 

先日、警察署協議会会長連絡会議に出席したので、その内容について御報告さ

せていただく。会議では、福岡県内の治安情勢や福岡県警察の活動についての報

告と、粕屋、博多臨港、直方の３つの警察署の協議会の活動報告が行われた。   

 最後に、公安委員長の講評として、各警察署協議会が意見や要望を上げること

が地域の安全に繋がることや、また、お金をかけず、地域の住民の力を活用する

「ながら防犯」の活動を評価する言葉があり、今後も警察署協議会として忌憚の

ない意見を出していただき、知恵と行動で犯罪を抑止していきましょう、という

ことであった。朝倉警察署の協議会においても地域の安全に貢献していければと
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思っているので、皆さんの積極的な意見をお願いする。 

 

【報告事項等】（署長） 

 令和５年中の管内の犯罪情勢等について 

⑴ 管内の１１０番受理件数について 

⑵ 管内の刑法犯認知・検挙件数について    

⑶ 管内の人身安全関連事案の取扱い状況について   

⑷ 管内の交通事故発生状況について 

       

【質疑・要望等】 

〇 委員から、「警察の方に通学路の巡回や見守り活動をやっていただき、この 

場を借りて御礼申し上げる。小学生などの子供たちは、警察官に対し畏敬の念 

を抱いていると思うので、見守り活動の際には、是非、子供たちに対する声掛 

けを行って頂きたい。また、ボランティアで見守り活動を行っている人達に対 

しても、一声掛けていただければ活動の励みとなるので、可能な限りでいいの 

で挨拶をしていただきたい。」旨の意見があった。 

  

 〇 委員から、「２月に管内で発生した交通死亡事故について、事故を起こした 

    車には安全防止装置がついていなかったのか。」との質問があり、交通総務係 

長から、「新しい車ではあったが、安全防止の措置が間に合わなかったと思わ 

れる。」との回答があった。 

 また署長から、「普段なら事故を起こすような場所ではなくても、その時の 

体調や道路状況から事故を起こす可能性は誰にでもある。日頃から、安全運 

転には十分注意をしてほしい。」旨の意見があった。 

   

  〇 委員から、「民生委員と児童委員として活動を行っているが、独居の方が入 

院されるとその家が空き家になってしまい、防犯上問題が出てくるので、警察 

の方に警らをお願いしたい。また、新聞配達員には、新聞配達がてら、新聞を 

取り込んでいない高齢者宅については通報をしてもらうようにお願いする、い 

わゆる「ながら防犯」を行っている。警察の方に現場に来ていただくこともあ 

ると思うが、協力をお願いしたい。」旨の意見があり、生安課長から、「警察か 

らも、皆さんに知っておいて欲しい情報があれば提供してくので、皆さんから 

も警察に情報を提供していただきたい。今後も自治体や各関係機関ともしっ 

かりと連携をしていきたい。」旨の回答があった 

 

〇 委員から、「飲食業をしているが、こども食堂に関して、管内の小学校の校 

長先生と話をしたところ、家で食事を取れていないと思われる子が複数名いる 

という話を聞いた。管内に日々の食生活に困っている児童がいるということを 

自治体と情報共有していただきたい。」旨の意見があった。 

 

【ビデオ鑑賞】 

   ○ 令和５年 年頭視閲 
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   ○ 警察庁作成 架空請求詐欺啓発ビデオ 

 

【閉会】（総務課長） 

 以上で、令和６年第１回朝倉警察署協議会を閉会する。 

 

 



 

 

 


